

笑顔輝く久賀っ子Ⅱ 第12号

R7.9.24発行 文責：校長 中村久美彦

五島探訪を行いました！

9月12日（金）に、ふるさと学習の一貫として福江島の自然や歴史、文化に触れることを目的とした「五島探訪」を行いました。

当日は朝からフェリー久賀に乗って福江島に渡り、その後、高浜海水浴場、大瀬崎灯台、鬼岳、鑑瀬ビジターセンター、武家屋敷ふるさと館、山本二三美術館を見学しました。



この見学を通して、子ども達は久賀島以外の五島の魅力や良さを感じることができたようです。

子ども達が、久賀島や五島市で学んだ豊かな経験をそれぞれの地元や郷土での生活や学習に生かしていけるように、今後もふるさと学習に取り組んでいきます。



【大瀬崎灯台をバックに記念撮影です！】

職場体験を頑張りました！

9月16日からの3日間、中学3年生の2人が職場体験を行いました。清太郎くんはJ Aごとう久賀出張所、月夢さんは拓水五島事業所での体験です。



2人とも中学生とは思えない働きぶり！それぞれの事業所の方からも「よく

頑張っていました。」とお褒めの言葉をいただきました。職場体験での学習は「将来の夢」につながるすばらしい経験となったことでしょう。御協力いただいた事業所の皆様、本当にありがとうございました。



【清太郎くんの感想です！】

今回の職場体験学習を通して様々なことを学びました。これまで経験したことがないことを経験させてもらい、どのような仕事があるのか、仕事の大変さを知りました。これから大人になった時に、この経験を生かしたいと思いました。

【月夢さんの感想です！】

今回の職場体験を通して仕事の大変さを知りました。また、拓水では気持ちの切り替えが上手な方ばかりで、休憩中と仕事中の切り替えの大切さを学びました。自分は切り替えが苦手なので、勉強に集中できるように、気持ちを切り替える力を身に付けていきたいです。



スポーツの秋？夏？

これから10月を迎え、駅伝大会、小体連、そして島民運動会といった、たくさんのスポーツイベントが控えています。本来ならば「スポーツの秋」の到来なのでしょうが、9月下旬になっても気温が下がらず、まだまだ「スポーツの夏」。暑い中での練習が続いています。

10月12日に行われる運動会で子ども達が出場する種目を紹介します。

- ・短距離走（全）・全員リレー（全）
- ・花笠音頭（小）・ソーラン（中）
- ・太鼓披露（中）・親子競技（全）



昨年好評だった親子競技は運動会の目玉の一つです。また、地域の種目にも飛び入りで出場する予定です。みんなの笑顔が輝く運動会となるように全力で頑張っていきます。

（写真は、暑い中、太鼓の練習を頑張る中学生の様子です！）

市中総体駅伝大会（ロードレース大会）には、中学生の5人が出場します。今年も昨年と同様に玉之浦中と嵯峨島中との合同チームです。

小体連には小学5、6年生の5人が出場します。出場する種目は次の通りです。

☆100m走：5人全員 ☆走り高跳び：りささん

☆800m走：千晶さん、慶介くん

☆ソフトボール投げ：智晴くん

☆400mリレー：千晶さん、りささん、智晴くん
慶介くん、（晴人くん）

中学生、そして小学5、6年生のみなさんの活躍を期待しています。当日の応援をよろしくお願いいたします。



10月の行事です！

1日（水）市中総体駅伝大会

8日（水）運動会予行練習

9日（木）小体連（小学5、6年生）

12日（日）久賀島民運動会

14日（火）運動会代休日

18日（土）地域子ども教室（魚さばき）

20日（月）デイサービス訪問

23日（木）岐宿中との交流学习

30日（木）避難訓練

校長室より！

16日から今日までの6日間、卒業論文作成のために、長崎大学4年生の宮崎圭汰くんが久賀小中学校で実習を行っていました。卒業論文のテーマが「離島留学」。しま留学をしている子ども達の様子やしま親様の現状などを調査するのが目的です。実習中、宮崎くんの真摯に子ども達に関わる姿、そして子ども達も宮崎くんに笑顔で接する姿がとてもうれしかったです。調査にご協力いただいたしま親の皆様、ありがとうございました。来年の4月からは五島市の小学校の教師として勤務する予定です。将来、この久賀小中学校で勤務する日もあることでしょう。とても楽しみです。（宮崎くんは田ノ浦在中の宮本さんのお孫さんです。また、私の福江小学校時代の教え子でもあります。教え子が教師になる！とても幸せなことです。）

